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第２３７０回 例会 第 14回例会（10月 9日） 原田様卓話例会 

●点鐘 島﨑政敏会長 

●ロータリーソング斉唱 

●来訪者紹介 

●来訪者代表挨拶 

●バナー交換 

●会長の時間 

●本日の卓話 

●謝辞 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 島﨑政敏会長 

点  鐘 

 

ロータリーソング斉唱 

 

来 訪 者 紹 介 

第 2570地区国際奉仕部門委員長 新島修一 様 

タイチェンライロータリークラブパスト会長 原田義之 様 

グレッグ様夫妻（オーストラリアクイーンズランド） 

行田さくらロータリークラブ会長 半田太 様 

行田さくらロータリークラブ 矢澤大和 様 

行田さくらロータリークラブ 新井啓介 様 

行田さくらロータリークラブ 田島博夫 様 

 

来訪者代表挨拶 

 

第 2570地区国際奉仕部門委員長 新島修一 様 

 

 

 

バ ナ ー 交 換 

 

 

会 長 の 時 間 

 

皆さん こんにちは。 

原田先生 お忙しい中ようこそおいで下さいました。そして大

勢のご来訪の皆様 ようこそおいで下さいました。 

きょうはかつての大失敗のことからお話しします。 

昔、行田に帰ってきて青年会議所に入会して早々にゴルフ
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部会長に任ぜられたときのことです。その年は埼玉ブロックのゴ

ルフ大会を行田が主管して行うことになっていました。 

時の理事長も配慮してくれて、 ベテランメンバーを何人か部

会に付けてくれました。 

委員会を開いて大会の設営のことを話し合いましたら 部会

の人達はとにかくどんどん金を集めて派手にやれ、行田はそれ

が伝統なんだ、部会長は先ずＯＢのところを廻って１万円ずつ

集金して来い、前の時もそうしたんだから。って言う訳です。 

個人の考えを尊重する学校を出た身としては少し乱暴だなあ

という気はしましたが、きっと行田ってそういう土地柄なんだろう

なと思いまして 「わかりました、そういう伝統ならば集めて来ま

す」 ってなことで私は早速 OB廻りを始めた訳です。 

そんなある日、うるさ型のベテランメンバーから呼び出しがかか

りました。何だろう変だなぁと思いながら行ってみましたら、 ゴル

フ大会のことでＯＢから寄付を集めているそうだけど お前はどう

いう考えでそんな事をしてるんだ？っていきなり言われました。 

返事が出来ない、考えなんか無いんですから。 

そうしたら お前が集めている 1 万円が相手にとってどういう 1

万円か考えた事はあるのか？ と言われました。 これも返事

が出来ない。 

大会を行田が主管してやりたい事は何なんだ。 それにどれ

だけ金がかかる、予算はいくらある、金はいくら足りない。 それ

でもどうしてもやりたい、そういう前提があって初めて寄付集め

だろう。少しは自分の頭で考えろ、ＪＣのＯＢだって順風満帆

の人ばかりじゃないんだぞ とにかく集めた金は一度全部返して 

それからもう一度俺の処へ来い。 

完全にノックアウトです。辛かったけれど全部返して廻りました。

でもこれほど気持ちよく叱られた事は生涯で無いですね。あれ

があって今がある、あの事があって今の自分の考え方があると

思っています。 

そんな訳で 私は人から寄付のようなものを頂戴するという事

にはかなり慎重です。 

もうお気付きの方も多いかと思いますが、今年度の運営方

針の軸もメンバーに会費以外の資金協力の要請は極力行わ

ない ということです。 

そうした中ではありますが、今年度 2 つだけ出来ればお願い

したい寄付がありまして、その一つが本日の原田先生の活動

へのご支援。 

金額は問いません。先生のお話しを聴いて お気持ちを動か

された方は是非幾何かのポケットマネーでのご協力をお願い

出来ればと思います。 

行田ＲＣはこれ迄地域の子供達の教育に長年力を注いで

きました。 

クラブはもうじき創立 50周年の節目を迎えます。 

人口減少社会、地域経済の衰退という現実、我々の関心

もどうしても一層内向きになり易い状況の中で、外に目を向け

て見れば 世界は日本国内よりもっと問題だらけです。 

今回の例会は クラブの今後への一つのヒントにもなりうる活

動の紹介、そういう意味も込めて催したものであることを申し上

げまして、私の話しをおしまいに致します。 

 

本 日 の 卓 話 

タイチェンライロータリークラブパスト会長 原田義之 様 

 

 

 

・国際法しについて 

・北タイの学校への奉仕について 

・アカ族の現状について 

・識字率の実情と問題、向上支援 

 

について、お話いただきました。 
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謝 辞 

 

蔭山好信 輝く瞳の副委員長 

 

出席状況報告 

 

倉持好二郎 出席奨励・スマイル委員長 

T 

A 

正会員数 

85年規定承認者 

57名 

18名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 37名 

B 各承認者の例会出席者 13名 

MU 本日のメーキャップ者  

本日の出席率 71.2％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

行田さくら RC 

矢澤大和様 

原田先生の卓話、楽しみにしていま

した。 

行田さくら RC 

新井啓介様 

本日は、お世話になります。 

行田さくら RC 

田島博夫様 

今日は、会長・幹事の時に訪問さ

せていただいた以来です。お世話に

なります。 

小川会員 心静かに胸に手をあてて尋ねる。 

ロータリアンかと？ 

諸貫会員 原田義之様、卓話ありがとうござい

ます。グレッグさんご夫妻のメイキャッ

プを歓迎いたします。さくら RC の矢

澤さん、新井さん、付き添いでご苦

労様です。 

※本日のニコニコは、5,000円でした。ありがとうございました。 

 

点 鐘 


